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ACTA N" l2123.- Mun¡cipio 18 de Mayo, martes 28 de marzo de 2023.'
En la Sala de Ses¡ones "Prof. Alberto Carabal¡o" se reune el Concejo presidido por la Sra.

Alcaldesa Rosa Recarte, haciéndose presentes los/as Srs/as. Concejales: Mabel
Martinez, Dar¡o Martinez, Nancy Ramirez y Mario S¡lveira.
S¡endo las 20:25 hs. comienza la ses¡ón ordinaria.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y f¡rma deActas N' l0 y 11/23, se aprueban 3 en 3.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resolución N'36/23, se aprueba 3 en 3.

3)- Presentac¡ón de previos: Concejal Nancy Ramirez propone como punto I se real¡ce
los exped¡entes sol¡citados por la Dirección de Tránsito, se aprueba 3 en 3.Alcaldesa
comunica que se habló con autor¡dades de la Comuna sobre las pintadas por la
parcialidad de cuadro de fútbol para que no sigan con las pintadas, informa que está
encaminada Ia obra en la cancha de Foresti, comun¡ca que robaron un juego inclusivo y
se realizó la denuncia correspondiente, convoca a la próxima reunión con Dirección de
Gestión Ambiental el lunes '10104 a las 18 hs. en Comisión Fomento de San lsidro,
comunica se realizó el cronograma para que después de turismo comience a pasar por
las Escuelas el baúl de juegos, propone que pase como punto 10 la nota de UTU para

informar el presupuesto, se aprueba 3 en 3.
4)- Nota del Sr. Pedro Rocha, sol¡cita 6 caños, se propone comunicarle al vecino que solo
se ponen 2 caños y una plancha para entrada peatonal, se aprueba 3 en 3.

5)- Nota del Sr. Hector Scotellano, solicita permiso para corte de cordón vereda, se
propone comunicarle al vecino que debe abrir expediente, se aprueba 3 en 3.

6)- Nota del Sr Leonardo González, solicita limpieza de canaletas y zanjas, se propone
que pase a operativa para hacer una visita al lugar, se aprueba 3 en 3.

7)- Nota de Sra. Raquel Lima, solic¡ta una solución con el problema de ratas por
acumulac¡ón de chatarra, se propone que se realice un expediente a Auxiliar de contralor,
se aorueba 3 en 3.
8¡- Ñota de Sra. Maria SShchez, solic¡ta limp¡eza de cunetas, se propone que pase a
operativa, se aprueba 3 en 3.
9)- Real¡zación de expedientes a solic¡tud de Dirección de Tránsilo sobre el recorrido del
la empresa de omnibus Coop. Del Este para que llegue al corazón del barrio Foret¡ para

ser considerado por la Dirección Ia entrada y salida de los omnibus y e¡ otro expediente es
la reálización de Ia gest¡ón para la parada en la ruta donde ya se han realizado varias
gest¡ones y no hay respuesta, se aprueba 3 en 3.
l0)- Nota de UTU, solic¡tud de camisetas que estaba en estudio, Alcaldesa comunica el
presupuesto para Ia compra de camisetas y se propone invitar a la Directora a una
reunión para despejar algunas dudas y mantener la nota en estudio, se aprueba 3 en 3.

o Siendo las 21:20 hs. termina la sesión.
* Próx¡mo Concejo martes 11 de abril, LA PRESENTE ACTA SE LEE,OTORGA Y FIRMA
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